
開催日時 平成  31 年 4 月 13 日（第 43 回） 10：00  ～ 11：00   

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

利用者・家族：  2 名      地域代表： 4 名 

市・包括職員：  1 名      職員：   4 名         

利用者登録状況 多機能型ケアホーム 
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新規登録者： １名   解約者： 1 名 

訪問平均： 684 名 通い平均： 421 名 泊まり平均： 59 名 
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新規登録者： 0 名   解約者： 0 名  待機者： 3 名 

報告事項 ◎ホームの取り組み 

3/11(月) 防災訓練 

3/24(日) 家族食事会 

3/19 に昨年 12 月に実施した「グループホームの外部評価結果」が

送られてきた。それに向けての目標達成計画作成を実施。 

〇多機能ケアホーム 

・ケアプランの長期目標達成への取り組み報告。年間で目標を落と

し込み、いつに誰の目標を実行するかを計画し実施中。7 月には高野

山への外出（4 年越し）を計画中。 

・2 月新規登録、入院された方（骨盤複雑骨折）で、生活の質を保つ

為に、寝たきりでの退院となったが、泊まり利用 1 ヶ月で、自力で

の車いすから椅子への移乗が可能になった。ご本人の目標は“自力で

の歩行”に向けて、生活上の動作を実施中。 

〇グループホーム 

・3 月末に救急搬送となった方 1 名。この方も 4 月 11 日に退院さ

れ、歩行訓練と普段の生活に戻り、飲み込みも以前のように戻って

いけるように支援をしている。 

・2 月に骨折し加重できずで、移動を車いすで対応していた方も医師

からの許可もでて、歩行器を使い移動を始めている。 

◎虐待防止の取り組み 

あすならホーム天理 

 多機能型ケアホーム 運営推進会議議事録 



回開催予定： 6 月 13 日（場所：あすならホーム天理サロン） 

朝礼で言葉遣い等への注意促し実施している。 

今後の予定 ◎ホームの予定 

9 月 25 日、2020 年 3 月 10 日に防災訓練と炊出し訓練を行う。 

ＧＨの外部評価と目標達成計画に基づき、運営推進会議の日程や周

知の方法、地域の方とのかかわり方、助け合いについて、今年度の

中で変更と実施をしていく。 

◎協同福祉会の予定 

なし 

評価・要望・意見等 ・山中寿子様（山中幸子様 次女） 

母が「何をやってほしい」か「どう思っているのか？」がなかなか

話をしなくなってきたので、わかってあげられない。職員体制もし

んどそうで、声をかけにくい。 

・北村弘子様（北村ます子様 長男嫁） 

月ヶ瀬外出の写真を見せてもらい、本人が「この人は誰？」と自分

でもわからなくなっている。ただ、その瞬間瞬間を大事にしてもら

い楽しいと感じてもらえたらと思う。また、身体が普段左に傾いて

いるのに、最近右に傾いている事がみられてきた。何故か？と思っ

ている。 

・宮西様（民生委員） 

11 月で民生委員の改選がある。12 月から新しい方と交代になる。 

・三宅様（町会長） 

健康について、免疫力の向上（体温）が大切。起床時対応の測定が

有益と聞いた。。 

・城家様（民生委員） 

ホームに 3 名の担当の方もご利用で、心配事やご家族の話も聞く

が、傾聴する事が大切と感じて活動をしている。 

・松尾様（民生委員） 

独居の方も多く、最近ではキーロックのマンションも増えてる事や 

足の悪い方にドアの開錠をお願いする事も申し訳ないと思う事があ

る。包括の方と同行すると顔を覚えて頂けてない方もおられ悩む。 

・守山様（地域包括支援センター） 

介護予防教室の年間予定をお知らせ。医師からの講座もあり、無料

で申し込みもいらないので沢山の方に足を運んでもらいたい。 

その他必要な事項 

 

◎身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会等 

身体拘束等のない報告と日頃の周知を報告。 

〇年間予定の確認を行った。 



開催日時 平成３０年 １２月 ２２日（第４１回） 

  １０：００ ～ １１：３０ 

運営推進会議メンバー 

（本日の参加者） 

利用者・家族： ２名      地域代表： １名 

市・包括職員： １名      職員： ４名         

利用者登録状況 多機能型ケアホーム 

要支援

１ 

要支援 

２ 

要介護

１ 

要介護

２ 

要介護

３ 

要介護

４ 

要介護

５ 

 

0 名 

 

5 名 

 

7 名 

 

4 名 

 

6 名 

 

7 名 

 

1 名 

11 月 

登録：29 名   新規登録者：2 名   解約者：１名 

訪問平均：702 名 通い平均：740 名 泊まり平均：96 名 
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11 月 

入居者数：18 名  新規登録者：0 名   解約者：0 名 

報告事項 ◎ホームの取り組み 

〇多機能型ケアホームのサービス評価「総括表」の開示・説明を

して、次回改善計画を話し合った。 

〇グループホーム外部評価聞き取りを 12 月 19 日に実施。評価機

関からの評価を待ち開示等を行う。 

〇丹波市子ども会さんとの関わりで、3 回目の子ども食堂実施。

夕食で行っているが、定着や認知度を高める為、翌年 1 月より

第 4 土曜の昼に実施を試みます。 

 

 

◎協同福祉会の取り組み 

〇日本生協連合会主体で行う「10 の基本ケアに関するケアプロセ

ス調査」の実施を小規模多機能型居宅介護で実施中。 

 

あすならホーム天理  運営推進会議議事録 



 

次回開催予定：2019 年 2 月 9 日（場所：あすならホーム天理サロン） 

◎虐待防止の取り組み 

〇12 月 3 日（月）奈良県虐待防止研修に管理者が参加。その後 

12 月 21 日（金）にグループホームでの学習・研修を実施し、

周知を行った。 

今後の予定 ◎ホームの予定 

1 月初詣 

◎協同福祉会の予定 

 なし 

評価・要望・意見等 ◎家族さんとケアの近況をお話ししました等 

〇前回の会議で話をした点で、日頃の様子が忙しそうで聞きにく 

 いと意見があってから、職員さんが母の様子を面会時に声をか 

けてくれるようになってうれしい。 

〇排泄のケアについて一緒に助言や改善策を一緒に考えてくれて 

いる。これからもよろしくお願いします。 

〇防災備蓄について質問を受けました。一時的な蓄えはあるもの

の、不十分と考えているので、外部評価部分の改善計画にもあ

りますが、社会貢献活動の際にも活用できる計画をたてていま

す。次回より地域の方にも使えるような備蓄を考えています。 

〇『「いきいき 100 歳体操」の開催場所が新たに富堂町で週に 1

回行われるようになった。今後数か所でも開催場所を増やし、

サロン的な「寄る場所」と自宅でもできるように工夫と周知を

行っていきます。』（中部地域包括支援センター） 

 

その他必要な事項 

 

◎身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会等 

（身体拘束廃止未実施減算対応） 

 規程等の確認を行い、職員への学習の実施状況と身体拘束未実

施状況を報告。 
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